
 

 

 

 

 

 

第３回 学校経営協議会             ７月１９日（水） 15：00～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 

 ≪校長あいさつ≫ 

   

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇現状報告（生田副校長） 

・学校の様子の写真（若竹宿泊高尾山、児童集会（シアトル）三年交通安全教室、灯りまつり、１年公園探検、２年  

学童農園インゲン収穫、２年町探検、セーフティ教室、オペラ鑑賞会、若竹コンサート等） 

〇教務（柳澤教務主幹） 

・2(月)始業式 3(火)給食開始 6(金)水泳指導開始 11(水)～13(金)6年日光移動教室  

17(火)4年福祉体験追記 24(火)1年校内研究授業のため5時間  

〇研究（千葉指導教諭） 

・9月24日（火）1年生 生活ひろば 研究授業 講師 教材開発士 村野聡先生 

〇生活指導（増田主任教諭） 

・にこにこルームの運営について、学生ボランティアに入ってもらっている。それ以外の時間は学習補助員や教員に   

よる補教で対応している。民生委員さんにも入ってもらう予定でいる。 

 

小平第一小学校 学校経営協議会               令和６年９月吉日 第３号 

コミュニティ・スクールだより 
小平第一小学校 学校経営協議会 会長  細江 卓朗 

小平第一小学校 校長  内藤  章 

 

今日1学期の終業式を迎えることができました。こどもたちはよい表情で下校していきました。学校教育へのご理解と

ご協力、ありがとうございました。明日からは夏休みに入ります。こどもたちは家庭、地域に戻ります。ぜひ見守りをお

願いいたします。 

4月に第一小学校に来てからの4か月で、こどもたちや保護者・地域の皆さんに声を掛けてもらえるようになり、うれ

しく思っています。挨拶が交わせることの大切さを感じています。 

第一小学校はコミュニティ・スクールとなり3年目を迎えています。より地域と学校がつながって、進んでいきたいと

思います。前回は教員も参加して、様々な意見の交流ができました。これからもお気付きの点がありましたら、教えてい

ただきたいと思います。 

本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

明日から長い夏休みに入ります。最近新聞でスマートホンやゲーム、公園で自由に遊べなくなったという理由で

子どもの外遊び、体を動かす機会が減っているとのアンケート報告がありました。幸い小平第一小学校は、中央公

園、玉川上水、新堀用水など自然に恵まれており、この夏休みこどもたちには野外で伸び伸びと遊んでもらいたい

と思います。 

 ７月２０日の青少対の納涼祭、８月３日の灯りまつりや近隣の公民館、児童館、平櫛田中彫刻美術館、ふれあ

い下水道管などでもこどもを対象とした夏休みのイベントが計画されています。 

熱中症、ケガや事故、事件に巻き込まれない様に、皆様の見守りよろしくお願いいたします。 



２．各委員より 

○青少対より(小野) 

・７月２０日納涼祭を行います。コロナ後新しい事務局でやっていきます。食物アレルギー対応表示をするという新しい  

ことがありました。パトカー白バイ、コダレンジャー、上宿踊り部など一小、上宿小、六小など参加いただきます。地 

域としてまとまっていきたいです。雨が降らないように皆さん祈ってください。 

 

〇民生主任児童委員より(佐藤美) 

☆民生委員主任児童委員 

・7/4   一小 学校訪問 7/12 地区連絡協議会準備委員会 7/19 5中司会の先生との打ち合わせ 

・毎週水曜日 子ども広場にて相談業務 (小川町1丁目児童館) 

・一小のニコニコルーム見学 

 

〇地域コーディネーターより(毛利) 

・7/3(火)「灯りまつり」木枠作り（3年生保護者と）、7/5（金）「自転車の安全な乗り方」3年、7/14（月）CS会議各 

ボランティア報告文お願い・対応、7/17（水）花と緑のボランティア参加、7/19（金）中央公民館事業企画委員会 

 

各ボランティア報告 

・学校図書館ボランティア 図書館内装飾 → 一小図書館内の環境整備・季節や行事に合わせた切り紙細工など 

による館内外の装飾 しおり作り→ 必読完読者へのしおり作り  

・読み聞かせボランティア 読み聞かせを行なっています。 →おはなし会を行っています。 

・若竹ボランティア  若竹学級保護者会時の子どものお預かり  

・花と緑のボランティア フウセンカズラ、マリーゴールド植えました。水やり、花柄摘み、雑草とり 

 

○PTA（中谷） 

・今年度のPTA会費集金は、学校教材費の納入方法と同じ振り込みに変更となりましたが、大きな混乱もなく無事終 

了しました。ご対応くださりありがとうございました。 

二学期以降の予定としては、PTA改革に向けて保護者や教員の皆さまのご意見を伺うための意識調査をしていこうと 

検討しています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

〇地域自治会より(山岸) 

・たかの台本通り無電柱化計画があります。 

工事が始まると登下校に注意が必要かもしれないのでお知らせしておきます。 

 

○白梅学園大学付属幼稚園（本山） 

・今年度研究として２年目、カリキュラム本格実施となります。小学校では、麦からうどんづくりへ。幼稚園はダイズ 

から味噌づくりへ。また、一小から白い郵便ポストが届き、郵便での交流もはじまっています。報告書を提出しまし 

たので文科省のHPに載る予定です。8/28（水）合同研修会を行う予定です。 

  

≪審議事項≫ 

  人事計画について 

 

≪自由懇談≫ 

  グループに分かれ、懇談。 

 

〇今後の日程について  

 次回開催予定：令和６年９月２５日（水） 

15：00～16：30 ゆめの広場 

 


